

# Gigantesca Operación Antidroga en Colombia

BOGOTÁ, Sept. 10 (AP).— En una gigantesca operación, el ejército allanó 42 propiedades de narcotraficantes en la región del río Magdalena, considerada bastión del contrabando de drogas, en tanto que en Medellín estallaban otras dos bombas entre anoche y hoy.

Las propiedades allanadas por las fuerzas armadas— en su mayoría fincas y residencias— pertenecen a los presuntos narcotraficantes Pablo Escobar Gaviria, Gonzalo Rodríguez Gacha, Henry de Jesús Pérez y los hermanos Favio y Jalro Correa, aunque en muchos casos, según el ejército, los inmuebles estaban registrados a nombre de testaferros.

Según el diario El Espectador de esta capital, todas las fincas tenían miles de cabezas de ganado que en su mayoría fueron trasladadas a

predios de otras personas no vinculadas con el tráfico de drogas.

Entretanto, en Medellín, centro del mayor cártel de narcotraficantes y sujeta a toque de queda, dos bombas estallaron entre anoche y esta madrugada. Los artefactos causaron daños por valor de unos 12 millones de pesos (unos 30,000 dólares) pero no víctimas, según la policía.

Asimismo, otra bomba de unos cinco kilos de dinamita fue desactivada en las proximidades del lugar donde estalló el primer artefacto.

En la operación militar fueron incautadas cerca de 600 cabezas de ganado, 80 gallos de pelea y 200 aves exóticas, encontrados en 7,000 hectáreas ocupadas por las fuerzas del ejército.

La región del Magdalena Medio

—Favor pase a la página 33.



RANCHO DE NARCOTRAFICANTE. Puerto Boyocá, septiembre 10. Vista aérea del rancho Río Bamba, propiedad de Fabio Correo, presuntamente asociado a Pablo Escobar, uno de los principales miembros del cártel de Medellín. El Ejército ha expropiado más de 42 inmuebles de sospechosos del narcotráfico. (Cable-foto de AP).

## Alemanes Orientales en Exodo Hacia Occidente

BONN, septiembre 10 (UPI).— Millares de alemanes orientales serán autorizados para cruzar en la madrugada de este lunes la frontera desde Hungría hacia Austria, en lo que podría ser el mayor éxodo de un sector a otro de Alemania, desde la construcción del Muro de Berlín.

Versiones periodísticas dijeron que las autoridades húngaras iban a dar el permiso para la operación humanitaria sin precedentes a la medianoche (22:00 GMT) de hoy.

La radio austríaca dijo que se daría a los ciudadanos de la República

—Favor pase a la página 27.

## Libre Empresa Exhorta a Pueblo Apoyo a la UNO

MANAGUA, Sept 10 (AP).— El Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) exhortó al pueblo nicaragüense a inscribirse y "dar su apoyo y calor" a los candidatos de la Unión Nacional Opositora (UNO) en las elecciones generales de febrero de 1990.

Gilberto Cuadra, presidente de dicho organismo empresarial,

dijo que "todos los empresarios del país y todos los nicaragüenses deben darle su calor y apoyo a los candidatos de la UNO".

Cuadra habló ante unos 300 empresarios en un centro de diversiones del sur de la ciudad, durante un acto de reconocimiento a la fórmula electoral de la

—Favor pase a la página 19.



SEÑAL DE VICTORIA. Alemania Occidental, septiembre 10. El líder del sindicato polaco Solidaridad, Lech Walesa, hace la señal de la victoria, luego de participar en oficios religiosos en la catedral de Colonia. (Cable-foto de AP).

## Avión Militar Cubano Cae al Mar: 7 Desaparecidos

MEXICO, septiembre 10 (UPI).— Un avión de transporte de la Fuerza Aérea Revolucionaria (FAR) de Cuba, con ocho tripulantes a bordo, cayó al

mar y desaparecieron 7 de sus 8 tripulantes, informó hoy la agencia oficial cubana Prensa Latina en un despacho

—Favor pase a la página 19.

## Papa Envía Telegrama de Adhesión a Madre Teresa

CIUDAD DEL VATICANO, Sept. 10 (AP).— El Papa Juan Pablo II envió a la Madre Teresa un telegrama de apoyo espiritual, luego que cirujanos, en la ciudad india de Calcuta, le implantaron un marcapasos para regularizar su ritmo cardíaco, se informó aquí.

En su telegrama, el Pontífice le manifestó a la Madre Teresa las "seguridades de sus plegarias y participación espiritual" en su sufrimiento, rogando a la Virgen María que interceda en su favor, dijo el Vaticano.

El Papa también le

—Favor pase a la página 47.

## Huracán 'Gabrielle' se Debilita en Atlántico

MIAMI, Sept. 10 (UPI).— El huracán Gabrielle permanecía hoy temprano casi inmóvil en el norte del Atlántico y los meteorólogos pronosticaban que la tormenta, cada vez más débil, se deslizaría hacia el sur de la provincia canadiense de Terranova.

Pese a todo, la tormenta provocó un muerto y un desaparecido frente a las costas

de Nueva York ya que Gabrielle continuó señalando su presencia a lo largo de la costa noroeste de Estados Unidos y Canadá, levantando oleajes anormalmente elevados de 6 a 6.5 metros de altura en alta mar, dijo Case.

La velocidad máxima sostenida de sus vientos permaneció en 129 kilómetros por

—Favor pase a la página 19.

## Comunismo Explota a los Trabajadores

MOSCU, Sept. 10 (AP).— En un severo enjuiciamiento del comunismo, un profesor de filosofía dijo que el sistema soviético continúa explotando a los trabajadores, desperdicia los recursos y sufre de una "tiranía de la burocracia autoritaria".

El comentario fue hecho por el profesor de filosofía, Mijael Kapustin, en el número de agosto de la revista literaria mensual Octubre, que hace pocos meses había provocado reacciones de sorpresa cuando editó una novela en que se criticaba al fundador del Estado soviético Vladimir I. Lenin, figura virtualmente sacrosanta del comunismo.

En esta ocasión, el artículo del profesor Kapustin criticó un diccionario sobre el comunismo publicado este año por una editorial oficial, que define "las ventajas históricas del socialismo".

El artículo dijo que "las ventajas del socialismo no son ni históricas ni reales, sino puramente teóricas, conjeturales. Son un espejismo ideológico en un desierto social, económico y legal".

Por su parte, la revista Ogonyok dijo en su número publicado hoy que el economista Ralr Symonlan manifestó durante una entrevista que el socialismo deja alienados a los trabajadores y obstaculiza la competencia que requiere uno de sus objetivos, el de promover el libre desarrollo

—Favor pase a la página 27.



COHETE ESPACIAL. Leninsk, Unión Soviética, septiembre 10. Gigantesco cohete espacial soviético decora la entrada del parque de Leninsk, ciudad de 75 mil habitantes, la mayoría de los cuales trabaja en el cercano cosmódromo de Balkonur, desde donde parten las misiones espaciales rusas. (Cable-foto de AP).